

Giengen, den 30.06.2024

Besuch im Augsburger Zoo

Bei strahlendem Sonnenschein Fahrt über die A8 zur Raststätte Edenbergen.

Für die ganze Gruppe wurde wieder das traditionelles VdK Frühstück neben dem Bus ausgegeben.

Gestärkt ging es weiter in das Stadtgebiet am nördlichen Rand des Siebentischwaldes zum Augsburger Zoo. Es war nicht nur für Kinder ein Erlebnis, denn es gab wilde Tiere aus nächster Nähe zu bewundern.

Waren es die gefährlichen Löwen und großen Giraffen oder die süßen kleinen Erdmännchen – der Anblick hinterließ bei Groß und Klein einen staunenden Eindruck.

Auch viele Bänke zum Sitzen und Beobachten gestatteten, daß länger verweilt werden konnte, mit guten Blicken auf das jeweilige Gehege.

Im Zentrum des Zoos bewunderten wir das große Afrika-Panorama und den jeweiligen Kontinent und seinen typische Bewohner wie Zebras, Nashörner, Affen und Tieger.

Der Augsburger Zoo ist zwar klein, besticht aber durch die sehr großen artgerecht angelegten Gehege, welche zudem für die Besucher sehr übersichtlich waren.

Ein wunderbarer familienfreundlicher Zoo und ultimativer Freizeitspaß für Groß und Klein.